

ARTICLE LES NOUVELLES CALEDONIENNES DU 03/08/16 NORD

[ACCUEIL](#) > [NORD](#) > [POYA](#) > LES COLLÉGIENS DÉCOUVRENT LES MILIEUX AQUATIQUES

• Les collégiens découvrent les milieux aquatiques



Photo DR

Crée le 03.08.2016 à 04h45

Mis à jour le 03.08.2016 à 04h45

Poya. La classe environnement du collège Essaü-Voudjo est allée dernièrement à Déva dans le cadre de leur projet de découverte des écosystèmes aquatiques. Les collégiens ont pu admirer les écosystèmes marins grâce au bateau à fond de verre de Poé. Une randonnée pédestre au domaine de Déva leur a permis de longer le littoral. Les gardes nature de la province Sud en ont profité pour sensibiliser les élèves aux menaces qui pèsent sur ces milieux. Prochaine étape du projet : une sortie dans la mangrove et des interventions en classe par des associations.